



# ELECTION DES MEMBRES DU CONSEIL D'ADMINISTRATION

Assemblée générale ordinaire de l'AFPS GEPS  
Samedi 11 MARS 2023 - LAMOTTE-BEUVRON



# Julie HARRAULT

38 ans, Dornes (58)

Ma passion pour le poney Shetland me pousse à renouveler ma candidature au conseil d'administration. J'ai commencé mon propre élevage il y a maintenant un peu plus de 10 ans sous l'affixe d'Okay et détiens aujourd'hui un cheptel d'une cinquantaine de poneys, de toutes tailles. Je m'investis auprès de l'AFPS depuis de nombreuses années, en tant que juge de race, en organisant plusieurs concours régionaux et nationaux ou en collaborant sur de multiples projets.

J'ai été responsable du site internet pendant quelques années, m'occupant d'une partie de la communication sur les réseaux sociaux, j'ai pris part à la commission performance, je suis responsable de toute la partie concours.

Multitâche, pleine d'idées et avide de missions, je renouvelle ma candidature pour un nouveau mandat. Je souhaite m'investir encore et encore pour cette race que j'affectionne tant et je me battrais jusqu'au bout pour préserver et valoriser toutes ces caractéristiques.

Julie HARRAULT





# Charline ROUSSEL

32 ans, LE LOUROUX (37)

Bonjour,

Je me nomme Charline Roussel. Je suis adhérente de L'AFPS depuis 2015. J'éleve des poneys shetland de taille intermédiaires et standards. Ces trois dernières années, j'ai fait partie du conseil d'administration et je postule ce jour afin de prolonger mon mandat et continuer à suivre les projets entamés avec l'équipe en place.

Aujourd'hui, maman d'un petit garçon, je prends un plaisir tout autre de pouvoir partager ma passion pour le Shetland avec et pour mon enfant.

A très bientôt lors des prochaines manifestations.





# Olivier BLANCHET

37 ans, MORDELLES (35)

Mesdames, Messieurs,

C'est avec plaisir que je candidate pour le renouvellement de mon mandat au conseil d'administration de l'AFPS GEPS. La passion que je porte pour le poney Shetland continue de m'animer et je reste envieux de contribuer au développement de l'association au profit de notre chère race.

Il est vrai que mon poste de Président ces cinq dernières années et douze années au conseil d'administration, m'ont permis d'acquérir une vision très large de la gestion de la race et je serais heureux de pouvoir continuer à œuvrer avec la personne qui me succédera à ce poste.

Aussi, je souhaiterais dorénavant m'investir sur des problématiques peut-être plus techniques, comme l'optimisation du programme d'élevage ou les outils informatiques nécessaires au bon fonctionnement de l'AFPS GEPS.

A bientôt !

